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【はじめに】 

 11 月も後半になり、もうすぐ 12 月になろうとし

ていますが、今週になってやっと肌寒くなってきま

した。先週までは、昼は 28度まで気温が上がる日も

あり、11月とは思えない暖かさが続いていました。

今週になってやっと時間によっては 10 度を下回る

時間帯も出てきました。 

今月は、期末考査、独身の日、杭州市の中日交流

会、映画館について書きたいと思います。 

 

 

【期末考査】 

 5～9 日は期末考査期間でした。この１週間は、テストしかなく、授業はありません。私

は、6～8 日の 3 日間で 3 科目のテストがありました。内容はそこまで難しくなかったです

が、初めてのテストで、荷物は全て教室の前に置くなど割と厳しい規則があったので雰囲気

は少し緊張しました。テストの結果は、なんとテストを受けた日の次の日か、その日の夜に

マイページで点数を見ることができました。反映されるのが早すぎて、少し驚きました。期

末考査後も授業のスピードはさらに上がり、難易度も少し上がっているので、期末考査に向

けてさらに頑張らなければと思います。 

 

 

【11日の独身の日“光棍節”】 

 11 月 11 日は、日本ではポッキーの日などとして知られていますが、中国では「光棍節」

と呼ばれており、日付の 1人を連想させる「１」が並ぶことから、一般的に「独身の日」と

して知られています。しかし、10 年ほど前からアリババがこの日にショッピングサイトで

最大セールを行い、以降「双 11」として中国全土に広がり、現在では 11 日はサイトだけで

なく百貨店やスーパーなどでもセールが行われる最大セールの日となっています。日付が

変わる瞬間からこのセールは行われ、中国最大のショッピングサイト「淘宝」では、ただで

さえ安いにもかかわらず、多くの商品がさらに安くなります。私もこの日に向けて事前に欲

しいものをピックアップして、この機会に服やマット、カバンなど、大量に購入しました

（笑）この日は特にとても安いですが、淘宝の商品はいつもとても安く、品質にもほとんど



問題はないので、制御しないとついつい買いすぎてしまいます（笑） 

【杭州中日友好日語交流会】 

 先月は、浙江大学の中日交流サークルに参加し

ましたが、今月は杭州市の中日交流会に参加して

きました。杭州市にはいくつか中日交流会がある

みたいなのですが、私は友達の紹介で、「杭州中

日友好日語交流会」という所に参加しました。大

学のサークルではなく、杭州市全体の交流会なの

で、中国人の方々は学生さんより社会人の方が多

かったです。また、日本人も、私のような浙江大

学の留学生も多かったですが、杭州で働いておら

れる社会人の方も何人かおられました。この交流会の代表の方も、杭州で働いておられる社

会人の方です。活動日は毎週日曜日の 13 時～17 時で、毎週同じカフェで行われています。

特にゲームなどをする訳ではなく、基本的に会話を楽しみます。先月の大学のサークルとの

違いは、中国人参加者の日本語力がとても高いことです。全員が全員そうではありませんが、

日常会話は問題なく日本語でできる人や、まるで日本人のように流暢に話す方もいました。

そのため、何も意識しなかったら日本語で普通に会話するだけになってしまうので、言える

所は中国語で話したり、言い方がわからない所は教えてもらいながら会話を楽しみました。

中国語があまり話せない私にとっては、先月のサークルよりも今回の交流会の方が自分に

合っているなと感じました。サークルの方には、もう少し語学力が上がったら参加したいな

と思いました。 

 また、この交流会では普段の活動のほかに、お花見や忘年会などのイベントも開催される

そうで、先日は餃子パーティーに参加してきました。会場は、別荘のような一軒家を貸し切

って、中にはバーカウンターやビリヤード、麻雀、ダーツ、スクリーンなどがあり、とても

豪華でした。皮から手作りで、主催者の方が作ってくださり、私は包むだけでした（笑）日

本人同士でももちろん人によって違いますが、中国人の方が作る餃子はまた形が違って、見

ていて面白かったです。中身の種類もたくさんあり、皮に紫キャベツやニンジンを練りこん

だカラフルな餃子も作りました。餃子の他にも様々な料理を用意してくださり、どれも本当

においしかったです。餃子は、調理の手間もあってか、焼き餃子より水餃子の方が多かった

です。 

 

 

 

 

 

 



 

【映画館】 

 先月の終わりと今月で、「マレフィセント 2」、「天気の子」、「アナと雪の女王２」の 3 本

の映画を見てきました。料金も映画館によって違いますが、１回約 500～650円で見ること

ができるので、日本で見るより断然お得です。「マレフィセント２」と「アナと雪の女王２」

は、日本と公開日は同じでしたが、「天気の子」は日本の公開日よりも大分遅れての公開で

した。「天気の子」は、音声が日本語で字幕が中国語でしたが、他の 2本は音声が英語で字

幕が中国語で初めは少し不安でしたが、意外と理解できたので良かったです。 

 チケットは大众点评というアプリで事前に購入して、映画館に着いたら発券します。もち

ろん映画館で購入することもできます。映画だけでなく、観光地やテーマパークのチケット

はだいたいこの大众点评というアプリで事前に購入することができます。日本の映画館と

違うと感じたところは、中国の映画には映画が始まる前の広告が全くないということと、映

画が終わった後は、エンドロールが始まった瞬間にすぐ電気がついて、お客さんが帰ってい

き、清掃員の人がすぐ入ってくること、そして、上映中の撮影が特に禁止されていないとい

うことです。撮影については、実際に調べたわけではないのですが、他のお客さんも普通に

撮影しているということと、映画が始まる前や映画館に撮影禁止の注意書きがされてない

ことを考えると、日本ほど撮影については厳しくないのかなと思いました。また帰国までに

面白そうな作品があれば見に行きたいと思います。 

 

【最後に】 

 11 月はテストから始まり、勉強もしながら基本的にゆったりとした日常を送っていまし

たが、この 1か月も一瞬で過ぎてしまいました。もう帰国まで 2か月を切ったと思うと、時

の流れは本当に早いなと思います。 

 また、今回も私事ですが、先日部屋のルームキーをなくして

しまいました。絶対にお昼ご飯を食べた食堂で落としたはず

なのですが、気が付いてからすぐに見に行っても見つからず

…。食堂にいたおばちゃんにも探してもらって、見つけたら電

話するねと言ってもらいましたが、結局電話はかかってこず

…。結局 100 元を払って再発行してもらいました。気を付け

ていれば払う必要のなかった 100 元…。今後は気を付けよう

と思いました。 

 来月はまた旅行の予定などもあるので、その様子などもお

伝えできたらと思います。 

ではまた来月！再见！ ↑餃子パーティーの時にいた犬 


